

# COMUNICADO DE LOS CLUBES

---

Los clubes firmantes, en genuina preocupación por la situación institucional que atraviesa la Liga Sanrafaelina de Fútbol, hemos decidido en ejercicio de las facultades que prevee el Estatuto Social de la Institución solicitar la convocatoria a ASAMBLEA EXTRAORDINARIA a fin de elegir Presidente y demás autoridades tendiente a regularizar la crítica situación que atraviesa.

Vemos con suma preocupación la falta de convocatoria hasta el día de la fecha, para elegir nuevas autoridades que regularicen el funcionamiento de la Institución, a pesar de lo prescripto por el Consejo Federal en su última misiva de fecha 14 de Noviembre de 2023.

En éste sentido, y ante la inacción de quienes ostentan provisoriamente la conducción de la Liga, se hace necesaria la presente solicitud a fin de que se arbitren de manera urgente los mecanismos necesarios, a fin de que se convoque a ASAMBLEA EXTRAORDINARIA con el objeto de elegir autoridades, en virtud de la vacancia producida por los hechos de publico conocimiento.

Es que la falta de reacción producto de la impericia o la falta de voluntad, ha generado una grave crisis en el Fútbol Local que llevó a estar injustificadamente paralizada la actividad durante más de un mes, y la misma actitud hoy compromete el futuro real de cada uno de los clubes afiliados ante la incertidumbre y la falta de acción local.

Es por ello, que hemos decidido con indiscutible voluntad constructiva realizar la presente solicitud a fin de comenzar a dar certidumbre al proceso de regularización institucional, en consonancia con lo prescripto por el Consejo Federal y la sana intención de rescatar a nuestra Liga de la profunda crisis en la que se ve sumida, y aportar a la reconstrucción de una #NuevaLiga Transparente, Sana y de los Clubes.

Sin otro particular, los saludamos con distinguida consideración.

---

**Club Deportivo Argentino**

**Sportivo Pedal Club**

**Club Social y Deportivo La Llave**

**Club Deportivo y Social Las Malvinas**